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PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA TRIGÉSIMA SÉPTIMA SESIÓN DEL DÍA 12 DE 

DICIEMBRE DE 2024.- 

 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior. Aprobada por unanimidad, sin consideraciones.- 

2. Por parte del Presidente del Concejo, Walter Palanca, se informa que: “De manera oficial y formal, 

aprovechamos la realización de la Sesión Pública, para anunciar a todos, que a partir de la fecha el Concejo 

Municipal contará con dos nuevas redes sociales, con el objetivo de hacer más accesible la comunicación 

tanto para los medios periodísticos e informativos de la ciudad, como para todos y todas nuestros vecinos 

de Casilda y zona. 

Contaremos con un número telefónico para recibir únicamente mensajes de WhatsApp, con el número 

3464-541574, que estará disponible, de Lunes a Viernes de 7.30 a 13:00 hs.- 

Además, contamos con una cuenta en Instagram, a través de la cual podrán ver las actividades 

desarrolladas por el Concejo, las informaciones de interés general que debamos comunicar y los eventos 

destacados. Nos encuentran en Instagram como: Concejo Municipal de Casilda.” 

 

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

3. Nota de Expediente N° 7764/24, en respuesta a Nota N° 259/24, emanada por este Concejo mediante la 

cual se solicitaba que el Departamento Ejecutivo Municipal emita un dictamen acerca del pedido efectuado 

por la Presidenta de ECAS S.A., de delimitar un espacio reservado para el ascenso y descenso de 

pacientes, en la sede de entidad, sita en calle Vicente López 1606. Al respecto, se le eleva dictamen 

favorable, con las recomendaciones técnicas del Departamento de Seguridad Vial. Pasa a estudio de 

comisión.- 

4. Nota de Expediente N° 8497/24, mediante la cual se remite la misiva presentada por un particular que solicita 

autorización para colocar una escultura en forma de corazón con la insignia de Casilda, en el espacio público 

ubicado en la intersección de los Bulevares Lisandro de la Torre y 9 de Julio. Pasa a estudio de comisión y 

se envía Nota al Departamento Ejecutivo a los efectos de que amplíe información y dictamine sobre la 

petición interpuesta.- 

5. Nota invitando a participar de la reunión de Junta de Protección Civil, el día Lunes 16 de Diciembre, a las 

11:00 hs. en el Salón Dorado del Palacio Municipal. Se toma conocimiento.- 
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DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

6. De particulares solicitando autorización para subdividir un inmueble sito en Manzana 17, Sección B, en la 

esquina norte de la intersección de las calles Remedios de Escalada y 1° de Mayo. Pasa a estudio de 

comisión.- 

 

DEL CONCEJO EN COMISIÓN 

7. Proyecto de Resolución mediante el cual se prorroga el períodoordinario de Sesiones Públicas a partir del 

15 de Diciembre de 2024, los siguientes días y horarios: 

- Martes 17 de Diciembre: Reunión de Comisión, a las 11 hs.- 

- Jueves 19 de Diciembre: Sesión Pública de Prórroga, a las 11 hs.- 

- Jueves 26 de Diciembre: Reunión de Comisión y Sesión Pública de Prórroga, a partir de las 10:00 hs.- 

Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad.- 

 

DICTÁMENES DE COMISIÓN 

8. Dictamen N° 5289/24, de la Comisión de Presupuesto aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza mediante el cual se establece la puesta en vigencia de TRES (3) DUODÉCIMOS del 

Presupuesto General de Gastos del año 2024, aprobado por las Ordenanzas N°3440/2024 y No3467/2024 

para atender las erogaciones y necesidades financieras de los meses de Enero, Febrero y Marzo de 2025. 

Aprobado por unanimidad.- 

9. Dictamen N° 5290/24, de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza mediante el cual se actualizan los montos de las tarifas del Servicio de Radio Llamada. 

Aprobado por mayoría.- 

10. Dictamen N° 5291/24, de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza mediante el cual se designa con el nombre “Emilio J. Graziottin”, a la calle Pública Casilda Town 

6, del loteo homónimo. Aprobado por unanimidad.- 

11.  Dictamen N° 5292/24, de la Comisión de Obras Públicas aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza mediante el cual se autoriza a la excepción a lo dispuesto en el Ordenanza N° 2783/17, que 

regula las construcciones en altura, en función al apartado “Convenios Urbanísticos”, para aplicar el régimen 

de compensación, respecto de la obra denominada Edificio “El Español”. Aprobado por unanimidad.- 

 

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

12. En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich expresa que, en función del punto 5, del presente 

Parte de Prensa, existe la Ordenanza N° 3392/23, que crea el Sistema Municipal de Gestión Integral de 

Riesgo de Desastres y Protección Civil, que en su artículo 8, establece que el Vice-presidente de este 
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dispositivo es el Presidente del Concejo Municipal, y como vocales un Representante del Cuerpo- todo en 

referencia a la Consulta de quiénes son los miembros del Concejo que deben participar-  

13.  Por parte del Presidente, Walter Palanca, se da lectura a una Nota enviada por el DEM invitando a los 

miembros del Consejo Consultivo Agropecuario en el Concejo Municipal, a una reunión que se llevará cabo el 

día 18 de Diciembre, a las 11:00 hs, en el salón Dorado, con motivo de tratar cuestiones frente a la futura 

realización del Rally propuesto por Casilda Motor Club, en el mes de Mazo.- 

14. En uso de la palabra, la Concejal Rosana Bonavera expresa su preocupación en relación a las actitudes de 

un vecino de Casilda, quien oportunamente fuera candidato a ocupar una Banca del Concejo, que ha tomado 

la costumbre de publicar en su red de WhatsApp (en grupos muy masivos) los lugares donde estarán 

ubicados los controles de tránsito para eludirlos. La Edil señala, que esta actitud de alguien que pretendía 

ocupar una Banca, es imprudente, porque pone en riesgo a terceros, sobretodo en cuestiones de seguridad 

vial, “hay límites que se respetan, ¿hasta dónde van a ir para conseguir simpatizantes?, especificó la 

Concejal.-  

15. En uso de la palabra, el Concejal Silvio Del Grecco, felicita a Guillermo Monclús y Ma. Belén Cesari, por el 

evento que llevaron adelante el pasado Domingo 8 de Diciembre, donde artistas casildenses en cada 

esquina desplegaron su arte y su música, con gran convocatoria de gente que se acercaba a disfrutar. El 

Eduil expresa además su deseo de que se continúen realizando este tipo de incitativas e informa el envío de 

una Nota felicitando a los organizadores.  

16. En uso de la palabra, el Concejal Germán Zarantonello se refiere a lo expresado por la Concejal Bonavera y 

manifiesta su malestar ante esta situación, considerando que la política tiene muchos defectos y que los 

políticos tienen aún más, y con la marcada campaña de despolitización que existe a nivel social, que 

personajes como el referido aparezcan con estas acciones, atacando a instituciones y personas del Estado, 

suma a que la sociedad cada vez descrea más en las instituciones gubernamentales.- 

17. Finalmente, en uso de la palabra, el Presidente del Cuerpo, Walter Palanca menciona que se ha cumplido un 

año de tránsito de esta gestión legislativa, con mucho trabajo en conjunto, de manera armoniosa, con 

transparencia y necesario debate. Además, relata que el pasado Lunes 09 de Diciembre, se ha realizado la 

Sesión Preparatoria donde se han renovado las autoridades del Concejo que venían cumpliendo funciones, 

para el período 2025. Para finalizar, el Presidente señala que “actualmente la actividad del Concejo se 

desarrolla en un ambiente democrático que debe continuar, vienen tiempos que nos enfrentan a dificultades, 

donde tenemos que estar presentes y a la altura de la circunstancias”. 

 


